

Mon témoignage en tant que volontaire en Service Civique interne chez Eurasia Net

Ces 9 mois en tant que volontaire de service civique au sein d' Eurasia Net ont été une aventure humaine et professionnelle extrêmement enrichissante. Pendant cette période, j'ai eu l'opportunité de soutenir le pôle service civique et mettre à profit mes connaissances à travers : la mise en ligne des appels d'offres, le traitement administratif des candidatures, le suivi des volontaires en mission en Europe et en Asie, la gestion des relations interculturelles avec les partenaires d'accueil, l'animation de formations, et même la participation à un projet européen Erasmus+ avec des partenaires espagnols et lituaniens.

Ces expériences m'ont permis d'acquérir des compétences variées, de travailler dans un environnement interculturel, et de contribuer activement à la mobilité des jeunes entre l'Europe et l'Asie. Ce fut une aventure marquée par des rencontres inspirantes, une montée en compétences, et une vraie satisfaction de voir l'impact positif que le volontariat peut avoir sur les individus.

Je recommande vivement cette expérience à toute personne en quête de sens, de partage, et d'ouverture sur le monde.



